

## SEX, AUTOS und FUSSBALL?

Ist das wirklich alles, worüber wir Männer reden?
Hilfe annehmen für uns Männer unmöglich?
Warum warten wir Männer mit dem Arztbesuch oft bis es zu spät ist?

Wenn Ihre Gesundheit für Sie doch wichtig ist, dann reden Sie mit uns. Wir, Gerald Auf und Peter Hief, zwei Wegbegleiter und Männer wissen wovon wir reden. Dank eigener Erfahrungen und unserer speziellen Ausbildung.

Also tun Sie etwas für sich, als MANN, JETZT!

Samstag, 25.5. oder 22.6.2024, jeweils von 15:00 - 19:00 Uhr, max. 8 Teilnehmer

Ihr Beitrag: € 175,00 pro Abend

1170 Wien, Gesundheitspark Göttlicher Heiland, Vollbadgasse 6, Praxis 9

Jetzt buchen und mehr Details:



www.meinewegbegleiter.at\veranstaltungen